

ADEMÁS
>>



Torreciudad recibe a 10.000 fieles en la Jornada Mariana

El encuentro en el santuario estuvo dedicado a la familia

PÁG. 5

HERALDO HUESCA

Año XXII · N° 1.830

Domingo 15 de septiembre de 2013

La Jornada Mariana de la Familia reúne a 10.000 personas en el santuario de Torreciudad

A la cita llegaron cien autobuses de viajes organizados para pasar dos días en la comarca

El arzobispo de Pamplona, que ofició la misa, afirmó que «la Iglesia debe ser solidaria con todos»

TORRECIUDAD. Llegaron desde todos los puntos de España para participar en una nueva edición de la Jornada Mariana de la Familia. Bajo el lema 'La familia, formadora de valores humanos y cristianos', la 24 edición de este encuentro reunió a 10.000 personas en el santuario de Torreciudad. Fue un día festivo cuyos actos se enmarcaban en el Año de la Fe que celebra la iglesia católica y en el que el arzobispo de Pamplona, Francisco Pérez, encargado de officiar la eucaristía, pidió «solidaridad».

Los participantes procedían principalmente de Aragón, Cataluña, Madrid, Valencia y Navarra, comunidad de la que llegó un numeroso grupo de fieles para acompañar a su arzobispo en esta jornada. También asistieron familias andaluzas, murcianas, gallegas, vascas, castellanas y asturianas. Y aunque el automóvil particular fue el medio de transporte más extendido, bastantes grupos se desplazaron en alguno de los 100 autobuses que llegaron hasta el santuario, viajes de dos días organizados por diversos centros educativos, asociaciones juveniles y parroquias. Es el caso de Noé y Lola, que con la pequeña Candela, llegaron desde Murcia por primera vez y pernoctaron en Monzón; o de la familia Barbés Cañal que viajó con sus seis hijos desde Gijón por quinta vez consecutiva y que pasó la noche del sábado en Barbastro.

Alimentos para los necesitados

En representación de los participantes, la familia Soterías Escartín, de Zaragoza, fue la encargada de iniciar los actos del día con la lectura de la Oración de las Familias, a la que siguió una colorida ofrenda a la Virgen. Hubo centros de flores, pero también muchos alimentos que se destinarán a las familias necesitadas: espárragos de Navarra, un jamón de Teruel, navajas gallegas, aceite y olivas de Andalucía, embutidos de Vic o miel de La Alcarria. Destacar también la entrega, por parte de la asociación RedMadre de Granada de una canastilla de recién nacido para el primer bebé que la necesite de la comarca del So-



Miles de personas aguardan en la plaza central de Torreciudad la celebración de la homilía. JOSÉ ALFONSO ARREGUI



Dos niños realizan su ofrenda a la virgen. JOSÉ ALFONSO ARREGUI

montano de Barbastro. También se entregaron unos guantes de portero de fútbol y un brazalete de capitán, un plantón de olivo de Jaén, paños de ganchillo o piezas de cerámica granadina. Varios grupos de niñas que van a hacer la Primera Comuni3n este año ofrecieron también trabajos manuales elaborados por ellas mismas y el Ayuntamiento de Secas-

tilla, municipio al que pertenece Torreciudad, llevó aceite, vino, uvas y repostería artesanal.

La eucaristía se celebró al aire libre, en la gran plaza del santuario. Durante la homilía, y en referencia a la liturgia del 14 de septiembre que se dedica a la Cruz de Cristo, el arzobispo Francisco Pérez habló de que «en la Madre Dolorosa que estaba al pie de la cruz, donde col-

gaba Jesús, encontramos el más perfecto equilibrio entre el amor y el dolor: María nos enseña a vivir con la cruz de cada día».

En unas declaraciones previas el arzobispo de Pamplona quiso dar un mensaje de apoyo y solidaridad a las familias que sufren las consecuencias del paro, y recordó la ayuda económica callada que realiza Cáritas en muchos lugares con fa-

LA CIFRA

150

Un total de 150 voluntarios participaron en la organización de la Jornada, ofreciendo su ayuda en los aparcamientos y accesos al santuario, en la guardería, dando información a los peregrinos o distribuyendo sillas.

CURIOSIDADES

Internet. La jornada se pudo seguir a través de la red.

Ofrenda. Una asociación de Granada entregó una canastilla para el primer bebé de la comarca que lo necesite.

milias amenazadas de desahucio. «La Iglesia debe ser solidaria con todos -afirmó-, y esforzarse para que nadie quede fuera de la mesa común que es la fraternidad». Asimismo, animó a los presentes a construir «un mundo cada vez más justo, fraterno y solidario, centrado en Dios, que comienza en el seno de cada hogar cristiano».

Hubo, además, actuaciones lúdicas y musicales para los más pequeños al mediodía y la jornada concluyó con el tradicional ofrecimiento de niños a la Virgen María para pedir su protección, el rezo del Rosario con una plegaria por los parados, la paz en Siria y el comienzo del nuevo curso. Para Antonio Vidal, concejal del Ayuntamiento de Secastilla, estas jornadas son «una buena forma de que gente de fuera conozca el territorio, aunque para el pueblo nos hace falta una buena comunicación por carretera con el santuario».

En la organización de la cita colaboraron más de 150 voluntarios ofreciendo su ayuda en los aparcamientos y accesos al santuario, en la guardería, en la información a los peregrinos, en la distribución de folletos y sillas y en el parque infantil. Varios sacerdotes, además, atendieron a lo largo del día los confesonarios repartidos por distintas zonas del recinto. El desarrollo de la jornada también pudo seguirse a través de internet.

HERALDO

Depósito legal: Z- 58- 1958 © Heraldo de Aragón SA, Zaragoza 2013. La empresa se reserva los derechos de esta publicación. Su reproducción o difusión total o parcial requiere permiso escrito de la editora y se prohíbe a efectos del art. 32.1.2 de la Ley de Propiedad Intelectual. | Dirección: Coso Bajo, 28. 22001, Huesca. T: 974 239 000. Fax: 974 239 005. E-mail: huesca@heraldo.es | Jefa de redacción: Elena Puértolas | Jefa de publicidad: Isabel Quintero | Control de tirada y difusión: 



LAS PAJARITAS



■ **Destino religioso y turístico.** El santuario de Torrecidad es uno de los grandes focos turísticos de la provincia y prueba de ello es la asistencia de cerca de 10.000 personas, llegadas desde toda España, a la Jornada Mariana de la Familia que se celebró ayer.